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笑顔あふれる泉大津市 ::

美顔でこどもがのびのび遊べる広場を !

笑願で挨拶が飛び交う町を :

笑顔でみんなが助け含う町を :
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許せない、車上荒らし !!
9月 13日 、午前 3時過ぎ、許 しがたい事件が松之浜町 2丁 目

で発生しました。テレビニュース、新聞でも取り上げられまし

たのでご存じの方も多いと思います。

私がお世話にならている方の息子さんが、車上荒らし犯人の車

に引きずられて重傷を負わされたという事件です。一つ間違え

ば命にかかわる危険性もあつたという大ケガをおわされました。

息子さんは現在も入院治療中で、犯人はまだ捕まっておりませ

ん。とにかく車上荒らしは頻繁におこつており、や り方も荒つ

ぽくなつています。 しかし今回のような悪質な犯人は決して野

放しにするわけにはいきません !!僅かな情報でも、ご協力を !

そして、駐車場管理人さんは是非、防犯灯や防犯カメラなどの対

応をよろしくお願いします:



すつか り秋めいてきましたね。

9月 15日 、16日 と第 3回定例議会で一般質問があり、私は今回

「教育問題についてJと いう題で質問を行いました。

おおまかな内容については 11_l‐11日 に出る広報いずみおおつ 11月 号に議

会だよりとして掲載されますが、全文については泉大津市の

ホームページで.12月 以降公開されます。

又、今回の議会より市役所 1階ロビーにあるテレビにて生中継が始まりま

した。これは、少しでも多くの市民に市議会を知つてもらお うという新た

な試みです。もちろん、従来通り6階傍聴席はございますが、たまたま用

事で市役所を訪れた人にも、一人でも多くの人の目にふれて興味をもって

いただければという気持ちからです。

やはり、一人でも多くの方に市議会の様子を見て、知つて、興味を持つて

もらい、そして意見を言つてもらいというのが市を良くするための 1番の

近道だと考えます。

》

先般、他市のある議員の話し′で、新人で入つた時、ベテラン議員から「議

員なんて一生懸命やつたら損やで、有権者なんて何も見てないから、選挙

前だけ頑張つてる碁ヽ りしとつたらええんやJと 言われたという話しを聞い

て何とも腹立たしいというか、情けないと言 うか、ものすごい嫌悪感を覚

えました。このことからもわかるように、市民の皆さんが一人でも多く、

市議会に興味を持ってもらい、しつかりと見ていただければ、それが市議

会議員の監視といえば大袈裟かもしれませんが、間違いなく気を抜くこと

や、適当にやるなんて事は出来るはずがありませんし、いい意味での刺激

となつて、かならずや良い方向へ向かうきつかけになると思います。どう

か、皆さん、しつかりと市議会の動きに興味を持つていただき、意見をど

んどん言つて、少 しでも泉大津市が良くなるようにご協力よろしくお願い

申し上げます。


